



10 Centimes 1839

Um 1840 hatte im Raum Zürich ein Mann in der Textilindustrie einen Stundenlohn von 10 Rappen = Centimes und eine Frau von 6 Rappen.

In der Metallindustrie wurden einem Mann 16 Rappen gezahlt. Zugleich kostete ein kg Kartoffeln 4 Rappen, ein kg Brot 40 Rappen, ein kg Rindfleisch 56 Rappen und ein Paar Schuhe 5 ½ Franken.

Ursprünglich Sitz eines Hochstifts. 1533 wurde der Bischof aus der Stadt vertrieben. Die Stadt verbündete sich mit Bern, Freiburg und Zürich. Die umfangreiche Genfer Münzprägung orientierte sich am Münzsystem Frankreichs.

Informationen

1839 (Datierung)

Münze

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F14

Inv. M44111
